

AGTT

Nomination se membre d'honneur : JEAN-PASCAL STANCU

Jean-Pascal Stancu, outre son parcours universitaire , ses diplômes et son amour de la petite balle, il est unanimement reconnu et apprécié pour ses qualités humaines et sa capacité de médiateur, des qualités avec lesquelles il a œuvré avec humilité pour la cause du tennis de table suisse à tous les niveaux depuis plus de 20 ans, que ce soit à la base pour son club, pour l'AGTT ou pour la STT.

2000 : Il a fait son entrée dans la communauté du tennis de table à Genève au sein du CTT Silver Star (club emblématique de la Suisse) en tant que joueur mais surtout le père d'un jeune espoir du tennis de table (son fils Patrick, multiple champion suisse dans toutes les catégories jeunesse). Au sein du CTT Silver Star, il assurera la Présidence du Comité d'Organisation des Championnats suisses élite qui furent un succès.

Depuis 2002, il est Président de l'AGTT où il aura su avec son comité dynamiser la promotion du tennis de table sur le Canton de Genève avec les résultats que vous connaissez. De par ce fait il a assumé son rôle pour la STT au Comité Central pendant toutes ces années et apporter son expertise.

Président de la STT et Président du Directoire du Comité Central pendant 4 ans de 2011 à 2015. Jean-Pascal Stancu a accepté de relever le défi dans une période très difficile pour la STT afin de mener à bien et mettre en place plusieurs projets qui sont encore aujourd'hui d'actualité.

- Organisation du Directoire du CC (Répartition des responsabilités pour chaque membre du DCC).
 - o Responsable sport élite et commission du sport.
 - o Responsable des finances
 - o Responsable juridique et de la commission de règlement
 - o Responsable des loisirs
- Organisation de toutes les commissions (y compris commission des arbitres et juges arbitres).
- Structuration de l'Office Central STT
- Logiciel Click TT pour la gestion des compétitions (Ce logiciel s'il n'est pas parfait a le mérite d'exister alors que le précédent devenait obsolète avec un coût de maintenance excessif).
- Mise en place du Concept de Sport Elite avec création des Centres Nationaux dans les AR et les clubs.
- Changement dans le calcul des classements pour les joueurs avec la mise en place des points ELO.
- Bien d'autres points inhérents à la fonction de Président avec des réunions en présentiel régulières pendant toute cette période.

Après quatre années de Présidence Jean-Pascal a assuré son remplacement en faisant nommer Nicolas Imhof pour le remplacer. Il a toutefois continué, fort de son expérience, à participer au Comité Central et aujourd'hui à la CPA.

Pour toutes ces raisons, pour son dévouement et son engagement pour la STT, nous demandons donc que Jean-Pascal Stancu soit nommé membre d'honneur de la STT comme bien d'autres présidents auparavant.

Pour le Comité Directeur AGTT

Cédric Doutaz

Vice Président AGTT

Christian Foutrel

Responsable Finances